



La petite agence



TOURNOI IMPRO PROFS VS ÉLÈVES

Texte Gérard Dubreuil, journaliste pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Le 13 décembre dernier, certains enseignants et nos fabuleuses équipes d'élèves du 3^e cycle se sont rencontrés pour une agréable compétition d'improvisation. Les animatrices de ce tournoi étaient Madame Sandra Proulx et Madame Nathalie Duchesne. Elles ont passé de nombreux midis avec les équipes des élèves pour leur faire apprendre les règles de l'improvisation.

Le but de ce jeu est d'inventer une histoire autour d'un thème et ce, avec seulement 30 secondes pour y penser dans un cocus. Les spectateurs doivent alors voter pour la meilleure performance des deux équipes à poing fermé ou main ouverte. L'équipe gagnante est celle qui a le plus grand nombre de points. Attention, il ne faut pas avoir de

pénalité ! La durée d'une improvisation est d'environ 1 à 2 minutes. Celle-ci peut être mimée, chantée ou parlée.

Voici les équipes :

L'ÉQUIPE ROUGE = LES TARTARES CRUS



L'ÉQUIPE VÉRTE = LES LAITS FRAPPÉS AU KIWI.



L'ÉQUIPE BLEUE = LES LICORNES BLEUES



L'ÉQUIPE JAUNE= LES BANANES AU CITRON.



L'ÉQUIPE DES ENSEIGNANTS = LES « TOASTS GRILLÉS »



À la fin de toutes les parties, nous avons eu une égalité. Mais, les enseignants ont eu plus de pénalités que les autres équipes.

Nous espérons que vous viendrez au prochain tournoi !

